

DIE LINKE. Im Fürther Rathaus, Königstr. 95 in 90762 Fürth

Direktorium

Herrn Oberbürgermeister

Dr. Thomas Jung

-Rathaus-

90744 Fürth



Königstraße 95

90762 Fürth

stadtrat@die-linke-fuerth.de

www.die-linke-fuerth.de

Niklas Haupt–Gruppensprecher

Telefon: 0157 30463784

Ruth Brenner–Stellv. Gruppensprecherin

Ulrich Schönweiß

Fürth, den 25.06.2020

Antrag zum nächsten Verkehrsausschuss

Pop up-Spur / Radweg in der Friedrichstraße,

Ergänzungs- Konkretisierungsantrag

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Thomas Jung,

In der nächsten Verkehrsausschusssitzung sind pop-up-Radwege Thema, auch in der Friedrichstraße.

Neben dem Wunsch der LadenbesitzerInnen, daß es mit der „Auto-Rennstrecke“ Friedrichstraße ein Ende haben möge ist ebenso festzustellen, daß der Gehsteig für FußgängerInnen und RadlerInnen zu eng ist.

Sonst wird auf die EinzelhändlerInnen viel Rücksicht genommen, warum nicht hier.

A n t r a g :

Um eine sofort einführbare und unbürokratische Möglichkeit zu haben wird wie folgt beantragt:

Auf dem Platz vor dem Bahnhof beginnend gegenüber den Schieberampen / Osttunnel wird der Platz für die Busse in eine „Umweltzone“ umgewandelt mit der Maßgabe, daß es RadfahrerInnen erlaubt ist diese Spuren zu nutzen.

Ebenso die ca 30 bis 50 Meter Busspur in der Maxstraße bis zur Friedrichstraße.

Dann kann in der Friedrichstraße der überwiegende Breite der rechten Spur, also entgegen der Einbahnrichtung rechts, den RadfahrerInnen, RikschafahrerInnen, LastenradfahrerInnen, etc. freigegeben werden. Nach Möglichkeit bis zur Königstraße, mindestens bis zur Moststraße.

Die Abtrennung soll auf der Straße mit erhöhten, aber abgeflachten / runden Steinen erfolgen. Jedenfalls eine flache Abgrenzung, evtl. zunächst auch nur mit Baustellen – Einrichtung. Dies deswegen, damit Rettungsfahrzeuge im Notfall den Platz nutzen können, damit die Parkplätze, Ein- und Ausfahrten genutzt werden können.

Feuerwehrpolizeiliche oder sonstige rechtliche Erwägungen stehen dem pop up Radweg nicht entgegen.

Als Testphase den 15.07.2020 bis 31.10.2020. Im Verkehrsausschuss im Herbst, 26.10.2020 soll dann erneut darüber und über die bis dahin gemachten Erfahrungen gesprochen werden.

Es wird eine Begehung vor dem Verkehrsausschuss am 03.07. angeregt.

An einer solchen würde unser Mitglied im Verkehrsausschuss, Ulrich Schönweiß, auch gerne teilnehmen. Es wird daher ggf. um Mitteilung gebeten.

Mit freundlichen Grüßen


Niklas Haupt

DIE LINKE im Fürther Rathaus


Ruth Brenner


Ulrich Schönweiß